

PlantaDoce.

Empresa

Grifols vende VCN Biosciences por 66 millones de euros

La estructura del acuerdo contempla un pago inicial de 4,7 millones de dólares en efectivo, la asunción de los pasivos de VCN por importe de 2,4 millones de dólares y 70,3 millones de dólares en pagos condicionados a la consecución de ciertos hitos.

PlantaDoce
15 dic 2021 - 08:58



Grifols suelta lastre. La farmacéutica española ha acordado con Synthetic Biologics la venta de la totalidad de su participación en el capital de VCN Biosciences, compañía especializada en la investigación y **desarrollo de nuevos agentes para el tratamiento de tumores sólidos** basados en adenovirus oncolíticos de alta selectividad y potencia antitumoral. La venta se ha cifrado en 75 millones de dólares (66,4 millones de euros), según ha informado Grifols mediante un comunicado.

Grifols entró en el capital de VCN Biosciences en 2012. Desde entonces, la empresa ha apoyado activamente y financiado los programas de investigación de la compañía, destinados a desarrollar nuevos candidatos víricos para tumores que carecen de un tratamiento efectivo, como los tumores de páncreas.

Para José Terencio, vicepresidente de innovación de Grifols y miembro del consejo de

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/grifols-vende-vcn-biosciences-por-66-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

administración de VCN Biosciences, “en los últimos años, el apoyo de Grifols ha sido clave para impulsar la viabilidad de diversos proyectos de investigación de VCN Biosciences, desde su diseño inicial y estudios preclínicos, hasta la realización de los primeros estudios en humanos en fase I”.

Grifols entró en el capital de VCN Biosciences en 2012

En virtud del acuerdo suscrito, **Grifols promoverá una transición fluida de todas las actividades de VCN Biosciences**, mientras que Synthetic Biologics continuará apoyando el desarrollo futuro de VCN Biosciences, financiará sus actuales programas de investigación y mantendrá todos los empleos actuales.

Esta operación se enmarca en el plan de desinversiones en actividades no estratégicas anunciado por Grifols, alineada con su estrategia de crecimiento sostenible a largo plazo. **Su cierre está previsto para el primer trimestre de 2022**, una vez se obtenga la aprobación de las autoridades españolas, entre otros organismos reguladores. Grifols ha contado con el asesoramiento legal de Osborne Clarke en esta desinversión.

La estructura del acuerdo contempla un pago inicial de 4,7 millones de dólares en efectivo, la asunción de los pasivos de VCN por importe de 2,4 millones de dólares y 70,3 millones de dólares en pagos condicionados a la consecución de hitos vinculados al desarrollo clínico y a la obtención de logros normativos en los próximos seis años.

Adicionalmente, los accionistas fundadores y otros minoritarios tenedores del 13,17% restante del capital de VCN recibirán acciones ordinarias de Synthetic Biologics, que representan el 19,99% del total de sus acciones ordinarias en circulación.